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令和 2 年 6 月 6 日 
工業会 日本万引防止システム協会(JEAS)総会からの役員談話 

・・・受け継がれる稽古照今の実践・・・ 
 
理事 副会長 カメラ画像安全利用推進委員長 三宅正光 

この度の総会の開催にご尽力いただいた皆様、本当にご苦労様でした。リモートで参加し

た立場から感想を述べさせていただきます。 

今まで経験をしていない環境での開催は、疑問符もありましたが無事終了いたしました。 

リモートでの参加も海外を含めて成功裏に終わりましたが、問題点として登壇者のマイク

の使い方により音声が不明瞭になりました、それと進行途中で外部の通信が入り一時総会

の通信が途絶えました。 

初めての試みなので多少の問題がありましたが、全体運営では合格点がつけられると 

思います。次回の開催時には新型コロナは終息しているはずなので、この度の総会は協会の

歴史の１ページを刻むものとなるでしょう。 

 

 

理事 副会長 総務委員長  近江 元 

おかげ様で、工業会日本万引防止システム協会も２００２年に設立以来、長年にわたり、

買物客や、そこで働く多くの従業員の方々にとって安心・安全で快適な買物環境、職場環境

を実現し、維持することに微力ながらも努力してまいりました。 

新型コロナウイルス禍のさなか、今回の総会では初めての試みであるリモートでのご出

席をいただく方も大勢いらっしゃいました。特に、米国、タイ、中国など海外からもご参加

いただくことができたのは、「災い転じて福となす」とも言えそうです。 

自身の反省として、慣れないＷＥＢ会議システムを使った総会運営進行でお見苦しい、お

聞き苦しい点もあったことを運営に携わったものとしてお詫び申し上げます。 

一方で新しい時代が来ているのだなと実感した次第です。これを契機に皆様と新たな未

来への一歩を踏み出そうと、わくわくしている自分がここにいることに少しだけ驚いてお

ります。 

 

 

理事 事務局長  技術基準委員会  田丸典億 

コロナ禍だからこそ、感染防止対策をしっかりと練って、この機会より新しい会議（Web

会議システム）にチャレンジしました。事前に、会場での通信環境テストなど、当日に慌て

ないための努力をしてきました。 

しかしながら、開始 2時間前になって、モバイルルータ-紛失（1 時間後発見）、TV 会議の

管理者アカウントエラーが発生し（翌日になって解決）、ＴＶ会議に参加する方々の承諾が

出来ない状況になりました。会長はそれらのトラブルを想定（過去に経験済み？）していた

みたいで、その復旧に集中され、開始 50 分前には、TV 会議参加者に再招待状と YouTube ア

ドレスを配信されました。そして、なんとか時間通りに開始することができました。 
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開場直前、会長は皆に「新しいことをやるんだから、失敗は当たり前、失敗を学ばないと

先には行けない。」と本気で話されていました。 

 

 

理事 政策・研究委員会委員 摺田祐司 
この度、６月４日付で政策・研究委員会委員長に着任致しました摺田と申します。 

JEAS 協会には 2012 年度より参加させて頂いております。 

現在は政策・研究委員会、カメラ画像安全利用推進委員会に所属しております。 

政策・研究委員会では以前より委員として活動しておりましたが、今後は委員長として活動

する事となります。 

慣れるまでは各委員、関係者の皆様に何かとご心配をお掛けするかと思いますが、 

何卒、ご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。 

どうぞ、よろしくお願い致します。 

 
 

稽古照今（けいこしょうこん）とは 

 

過去の出来事や先人の教えから学び、現在の事象に照らし合わせて教訓を活かすこと。古事記の序文にあ

る「 古
いにしえ

を 稽
かんが

へて 風 猷
ふうゆう

を既に 頽
すた

れたるに繩し。今に照らして典教を絶えむとするに 補
おぎな

はずという

ことなし。」という言葉が出典。 古
いにしえ

を 稽
かんが

え今に照らすと訓読する。なお、6 月 6 日は「稽古の日」            

 


